



WEEKLY REPORT

高山中央ロータリークラブ

2024～2025 年度 高山中央 RC 会長テーマ

美しい調和 「beautiful harmony」



◆会長 堀口 裕之 ◆幹事 高橋 厚生 ◆会報委員長 中屋 出 ◆会報担当 角竹 正至

創立 1991 年 5 月 20 日

<出席報告>

◇事務局 高山市本町1-2

飛騨信用組合本町サテライト出張所 3階

TEL:0577-36-0730/FAX:0577-36-1488

◇例会場 ひだホテルプラザ 3F/TEL:0577-33-4600

◇例会日 毎週月曜日 PM12:30~

◇ホームページ <http://www.takayamacrc.jp/>

	会員数	出席会員	出席数	Make-up	出席率
本日 1375 回	53 名	53 名	38 名	——	71.70%
前々回 1373 回	53 名	53 名	35 名	9 名	83.02%

●点 鐘

●ロータリーソング

奉仕の理想

●高山中央ロータリークラブ職業倫理基準

●ゲストおよびビジターの紹介

国際ロータリー第 2630 地区

2024 学年度米山記念奨学生

ピッツ・ピョー・パイ 様

●会長の時間

会長 堀口 裕之

本日は米山記念奨学委員会の担当例会で米山奨学生ピッツ ピョー パイさんをお招きし卓話を頂きます。どうぞよろしく願いいたします。

さて先日 20 日の日曜日に地区補助金事業『絵本作家とつくる 100 かいだてのいえワークショップ例会』を開催いたしました。参加された会員の皆様におかれましては最長で朝 9 時 30 分から 16 時過ぎまで長時間にわたりお手伝い頂き誠にありがとうございました。

おかげさまで『高い教育と識字率の向上』にくわえ『母子の健康』をテーマに行った事業は大成功であったと思いますし、24 日付中日新聞において親子のふれあいについて掲載されて高山中央ロータリークラブの活動を世に示すことができ大変うれしく思います。

さてメインテーマである 100 かいだてのいえですが絵本作家のいわいとしおによると 100 という数字には意味があるとのことでした。数字の覚え方において 10 進法の概念を娘さんに教えるために『100 かいだてのいえ』絵本を描いたそうです。そしてその教えをわかりやすくするために 10 階ごとに見開きとし、その開き方にも工夫を施したと語っておられました。私の職業は建設業です。世界最高層のタワーマンションはアメリカニューヨークにあるセントラル・パーク・タワーで 131 階建て 470m です。ちなみに日本の一番高いところにあるマンションは昨年完成した麻布台ヒルズの森 JP タワー 54~64 階にある「アマンレジデンス東京」で

最上階の部屋は富裕層向けで 200 億~300 億円ともいわれています。いわい先生に世界第二位の 432 パーク・アベニューは 89 階建て 426m で 100 階に達していないことから、なかなか 100 かいだてのいえってないですね。とお話ししたところ『ね〜(笑)』と笑顔で話されておりました。

参加者の笑顔と共に一日を過ごすことができ良い社会奉仕活動であったと思います。

●幹事報告

幹事代理 熊崎 元康

◎ガバナー事務所より

・地区大会参加のお礼

(忘れ物：クッキー 2 箱・ドライフルーツとクッキーが入った袋)

・能登半島豪雨災害の支援について

・職業奉仕委員会研修セミナー

日 時：11 月 30 日 (土) 12:00~16:30

場 所：名鉄グランドホテル

登録料：8,000 円

参加要請者：職業奉仕委員長

○ロータリー米山記念奨学会より

・ハイライトよねやま 295

○美濃加茂ロータリークラブより

・インターアクト飛騨中濃東農グループ協議会のご案内

日 時：11 月 1 日 (日) 13:00~16:30

場 所：タウンホールとみか

登録料：5,000 円

参加要請者：会長/I A 委員長

○高山ロータリークラブより

・例会変更のお知らせ

11月7日(木) 18:30~紅葉同伴例会
ホテルアソシア高山リゾート

○高山西ロータリークラブより

・例会変更のお知らせ

10月18日(金) 休会

11月8日(金) IM準備 高山グリーンホテル

11月15日(金) ⇒9日(土) 濃飛グループIM
高山グリーンホテル

<高山市青少年育成市民会議より>

・令和6年度岐阜県青少年健全育成県民大会開催
のご案内

<会報>

・下呂RC ・高山RC

●米山記念奨学委員会

委員長 高原 清人

●国際ロータリー第2630地区

2024 学年度米山記念奨学生

ピッツ・ピョー・パイ 様

私は中部学院大学短期
大学部社会福祉学科介護
福祉コースで介護を学ん
でいるピッツ・ピョー・パ
イと申します。ミャンマー
出身で、1995年10月生ま
れの28歳です。2011年に
高校を卒業後、2016年まで
お坊さんとして修行し、
2017年から日本語の勉強を
始めました。2022年から
は短大で介護を学び、認知
症介護基礎研修の修了証
と日本語能力検定N1を取
得しました。趣味は映画鑑
賞、読書、旅行、ボランテ
ィア活動です。



兄弟3人で次男として生まれ、
高校生の頃に母が瞑想セン
ターで修行する姿に感銘を
受け、私も瞑想を体験した
いと思い、高校卒業後に
瞑想修行に参加しました。
心身の穏やかさに魅了さ
れ、さらに学びたいとい
う思いから家族に相談し、
僧侶になりました。仏教の
学びを通して多くの知識
を吸収し、気づけば5年
以上が経っていました。こ
の経験から、学んだこと
を社会で活かしたいと感
じるようになりました。

ある日、従妹の勧めでア
ニメに触れたことから、
日本語や日本文化に興
味を持ちました。また、
兄が日本の会社とやり
取りしている姿に憧れ、
本格的に日本語を学
び始めました。家族に
は留学させる経済的
余裕がなかったため、
ミャンマーで日本語
能力試験N2を取得
するために勉強を
続けていました。

そして、チャンスが訪
れました。ミャンマーの
日本語学校からのサポ
ートを受けて、日本の
介護施設での学びが
可能になったのです。
兄が入院していた際、
介護の大切さを実感
していた私は、この機
会を大切にしようと決
意しました。また、ミ
ャンマーではお年寄
りや乏しい方々、困
っている方々に善意
でお世話をすることは
幸福をもたらすとさ
れています。現在、中
部学院大学短期大学
部で学びながら、ア
ルバイト先の介護施
設で実践を積んでい
ます。

また、大学祭ではミ
ャンマーの伝統舞踊
を紹介し、留学生の
リーダーとして活動
していました。郡上
踊りを体験していた
時(NHK)から取材
され、お世話になっ
ている宗次徳二先生
への感謝の動画を
作成したりなどの活
動をしました。日本が
好きで、日本の文化
に触れたいという強
く思い、現在はロー
タリー米山奨学生と
して高山西ローター
リークラブに出席し
、懇親会に参加する
ことで、ロータリー
会員の方々だけでなく
、異文化を持つ他の
奨学生とも交流でき
、コミュニケーション
能力や人間関係の
構築力が大いに向上
してきました。

10月19日(土)に
大学祭でテントを作
り、ミャンマーデザ
ートを販売しました。
それに、10月20日
(日)には、三重県
四日市市で、ポリオ
撲滅募金活動に参
加し、募金の新た
な体験をさせてい
ただきました。その
二つの活動を分析
すると、無視され
ることや断られる
ことは当たり前で
、自分から商品
を購入される方
や募金に寄付さ
れる方がプラス
として喜ぶこと
が勉強になりました。

卒業後は、日本の
介護施設に就職し
、身について学
んだ知識や技術
を活用したいと
考えています。ま
た、ミャンマー
にいる若者たち
に介護の魅力
を伝えるオン
ラインセミナー
も開く予定です。
将来的には、
ミャンマーに
戻ったら、高
齢者に適した
介護を提供
したいです。
目の前に見
える一本道
をしっかりと
歩み、その
道を追いつ
けていけば
、やがて自
分も小さな
光を放つ
(はなつ)存
在になれる
と信じてい
ます。これ
からも一歩
一歩進んで
いこうと思
います。

<ニコニコ BOX>

ピイツ・ピョー・パイさんのご来訪を歓迎致します。本日は卓話をよろしくお願ひ致します。

役員理事一同

結婚記念日のお祝いを頂きました。仲良くディナーを食べて暖かい一夜を過ごしたいと思ひます。

久々野 国良

妻の誕生日にお花を頂きありがとうございます。老人ホームと往診に行かなければならないので早退します。すみません。

葛谷 嘉久

昨日開催された「高山6クラブ親善交流ゴルフコンペ」団体戦で当クラブが優勝しました。大接戦の中、1打差に続く1打差での勝利はまさに高山中央RCの底力の現れです。参加されたチームの皆様、お疲れ様でした。

ありがとうございました。

島 良明/三枝 祥一/岩本 正樹/住 裕治/
中屋 出/今井 哲也/都竹 太志

10/27「高山6クラブ親善交流ゴルフコンペ」高山中央RC優勝。ダブルペリアで私は6位、お肉を貰いました。選挙結果は・・・少し不安も感じますが、期待もしましょうか。

平林 英一

残念な結果となりましたが、昨日までご協力を頂きありがとうございました。

伊藤 正隆

